

# Preparan acciones para evitar el desperdicio de agua

**Zamora Tapia detalló que se trabajará en la rehabilitación de ocho mil 264 metros lineales de tubería**

MAURICIO GONZÁLEZ

Con la intención de hacerle frente a la situación de escasez del vital líquido en la ciudad, el jefe Delegacional en Álvaro Obregón, José Luis Zamora Tapia destacó que su administración llevará a cabo trabajos de prevención para evitar el desperdicio de agua ocasionado por fugas.

El funcionario delegacional detalló que se trabajará en la rehabilitación de ocho mil 264 metros lineales de tubería de la red secundaria; además se reforzará el servicio de suministro mediante pipas, mismas que beneficiarán a cerca de 80 mil habitantes asentados en la parte alta de la demarcación.

Zamora Tapia recaló que con estas acciones de prevención se podrá contribuir de cierta forma al llamado hecho por el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, en participar en la solución de la falta de agua y evitar que este conflicto se agrave durante la temporada de estiaje del próximo año.

El titular de la demarcación reafirmó el compromiso que su gobierno tiene con los obregonenses e informó que se han implementado acciones urgentes en 34 colonias que han sido afectadas de manera constante por los cortes de agua proveniente del Sistema Cutzamala, por tal motivo, subrayó, es importante tomar medidas preventivas y hacer conciencia entre los habitantes sobre la

importancia del cuidado y manejo del vital líquido.

Además, invitó a los vecinos de las 430 colonias asentadas en la jurisdicción a revisar constantemente los tinacos de sus domicilios para evitar cualquier tipo de fuga y en su caso reportarles inmediatamente para que las autoridades acudan a solucionarlo y evitar así el desperdicio irracional del agua.

En cuanto a los trabajos en materia de obras para este segundo semestre del año, el titular obregonense indicó que se pretende rehabilitar la red secundaria en colonias como Tlacoyaque, Lomas de Chamontoya, Paraje El Caballito y Arturo Martínez, con la finalidad de garantizar el abasto normal a la población de estas zonas de la demarcación.

Por último Zamora Tapia destacó que mantendrá una estrecha coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México a fin de realizar revisiones continuas del nivel de los tanques de agua potable para que sus tirantes sean suficientes para dotar del servicio, así como estar alertas ante cualquier tipo de eventualidad con lo que respecta a posibles fugas y abastecimiento del vital líquido mediante pipas. ■

www.rumbo.com.mx

**34**

**COLONIAS**

reciben atención al ser afectadas por los cortes provenientes del Sistema Cutzamala

